

留学だより vol. 3

<シエナ旅行>

11月3日から5日でシエナに旅行にAFS（留学エージェント）で行ってきました。AFSでは留学前にBUSUUという語学習得のためのアプリを進めないといけません。今回はそのアプリをより進めた留学生5名がご褒美旅行に行けるというものでした！

シエナまでは、前日にボランティアの方の家の泊まり、朝6時のバスでなんと10時間かけてやっと着きました。ついた日はほかの留学生と合流して夜ご飯にピザを食べました。トルコ人、アルゼンチン人、フランス人、ドイツ人の子がいました。みんなイタリア語が上手で、特にトルコ人の子はイタリア語学校に通っていてらしく、ペラペラでした！

二日目の午前はシエナにある大学でイタリア語授業を大学生に混ざって受けました。簡単だと思ったのがうれしかったです。またクラスの半分がアジア人で、日本人が教室に四人もいて久しぶりに日本を感じられたのが正直にうれしかったです！午後はシエナ大聖堂やカンポ広場に行き、シエナ観光を楽しみました。特にシエナ大聖堂は、壁や天井までもがきれいにつくられていて感動しました！ちょうど一週間前に美術の授業で習っていたので、実際に受けたのがよりうれしかったです。

三日目の午前も二日目と同様に大学で授業を受けました。三日目はやったことのない範囲だったのですが、新しく学べて楽しかったです。その大学には日本語や韓国語の講座もあるらしく、昼ご飯を食べているときに日本語を勉強している大学生たちに会いました！小学生の時にやったような漢字ドリルをやっていて感動しました。





<学校>

“戦争と子ども”というテーマのコンテストに提出する動画をつくるために、クラス全員で合唱をしました。しかし4時間で20秒しか録音できないというカオスぶりでした。何とか録音を終え、何人かのクラスメイトのダンスを踊ったり、楽器を演奏したりしている動画もいれて、何だかんだで、良い動画になりました！



授業は、ラテン語、イタリア語、歴史、哲学は選択していないのですが教室にいて授業を受けなければいけません。しかし教科書も持っていないし先生は板書もほぼないので全然わかりません。授業聞いているだけでも少しあはわかるようになるかと思っていましたが、わからない今まで少し悔しいです。一方で化学や物理、生物はなんとか勉強してテストもいい点数をとれたので嬉しかったです。英語は今、ローマ史をやっていて、テストも教科書の内容を覚えて問い合わせに答えるので英語兼歴史という感じむずかしいです。

先日、学校で面談がありました。教室に3人ずつくらい先生がいて、教科ごとに自分の先生がいる教室を回っていくというものなのですが、全クラス、全学年一気にやるので結構並んだり、ずっと立ちっぱなしだったりで、とてもつかれました！そう思うとちゃんと座れて、10分くらいで終わる小石川の面談はいいなあと思います。

<生活>

毎週日曜日になると、車で1、2時間かけていろんな町に連れて行ってくれます！今月はクリスマスに向けてイルミネーションがとても綺麗になっていました！東京のイルミネーションもきれいですが、ヨーロッパの建物のかわいさも相まって、とても綺麗でした。



17期 松井